



CONSEJO DE SEGURIDAD

ACTAS OFICIALES

PRIMER AÑO

NO. 4

SEGUNDA SERIE

QUINCAGESIMA TERCERA REUNION

Efectuada en el N.º 610 de la Quinta Avenida, Nueva York, el viernes 16 de agosto de 1946, a las 15 horas.

Presidente: Sr. E. N. VAN KLEFFENS (Holanda).

15. Comunicado oficial

Después de la reunión, el Consejo de Seguridad expidió el siguiente comunicado:

“El Consejo de Seguridad se reunió hoy en secreto para proceder a un estudio preliminar del proyecto de informe que ha de presentar a la Asamblea General antes de la próxima reunión. El informe se dará a publicidad en cuanto sea aprobado y presentado a los Estados Miembros de las Naciones Unidas.

QUINCAGESIMA CUARTA REUNION

Efectuada en Lake Success, Nueva York, el miércoles 28 de agosto de 1946, a los 10.30 horas.

Presidente: Sr. O. LANGE (Polonia).

Presentes: Los representantes de los siguientes países: Australia, Brasil, China, Egipto, Francia, México, Holanda, Polonia, Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas, Reino Unido, Estados Unidos de América.

16. Orden provisional de día

1. Aprobación del orden del día.
2. Informe del Comité de Admisión de Nuevos Miembros del Consejo de Seguridad (documento S/133).¹
3. Telegrama del Ministro de Relaciones Exteriores de la República Socialista Soviética de Ucrania al Secretario General, fechado

¹ Véase las *Actas Oficiales del Consejo de Seguridad*, Primer Año, Segunda Serie, Suplemento N.º 4, Anexo 7.

24 de agosto de 1946 (documento S/137).¹

17. Discurso de apertura del presidente

EL PRESIDENTE (*traducido del inglés*): Querría inaugurar esta reunión expresando la profunda gratitud del pueblo y del Gobierno de Polonia por el honor que se ha hecho a su país. Hace dos años toda Polonia estaba aún ocupada por los alemanes. Hace dos años el pueblo polaco sufría aún una de las más crueles y bárbaras opresiones que conoce la historia. Hace dos años toda la vida política de Polonia se reducía a los movimientos de resistencia, pues toda expresión política abierta era suprimida por la Gestapo y la SS.

El pueblo polaco, teniendo presentes aun estos recuerdos, se siente honrado de que un representante de una Polonia libre tenga el honor de presidir la reunión del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas.

Polonia fué liberada por los esfuerzos conjuntos de todas las Naciones Unidas. La nación polaca, por consiguiente, da gran importancia a la Organización como instrumento para conservar la paz y la seguridad del mundo. Ninguna otra nación ha sufrido tanto como la nuestra por la guerra y la tiranía fascista de la ocupación alemana. Ningún otro pueblo, por lo tanto, está tan interesado como nosotros en el establecimiento de un orden internacional eficaz y justo que proteja a la raza humana de la ruina y destrucción de nuevas guerras. Me animo a expresar que en este asunto nuestro interés nacional es idéntico al de las otras naciones amantes de la paz, idéntico al interés de todos los hombres, mujeres y niños de cualquier nación o raza.

Este Consejo, que tengo el honor de presidir este mes, tiene sobre sí la responsabilidad de

¹ Véase las *Actas Oficiales del Consejo de Seguridad*, Primer Año, Segunda Serie, Suplemento N.º 5, Anexo 8.